
An den Rat
der Stadt Schloß Holte-Stukenbrock
Rathausstraße 2
                                                                                                   
33758 Schloß Holte- Stukenbrock

                                                           Schloß Holte- Stukenbrock, 10.02..2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

die CSB-Fraktion beantragt:

Die Verwaltung der Stadt sucht nach einem geeigneten Grundstück für 
ein Stadtforum.

In der Stadt Schloß Holte- Stukenbrock wird immer wieder von 
unterschiedlichsten Gruppierungen kritisiert, dass es im Ort kein geeignetes 
Gebäude /Gelände gibt für jegliche Art von Zusammenkunft für Bürger. Es 
wird immer auf die Schulaulen oder die Schützenhallen im Ort verwiesen. 
Beide Orte eignen sich zwar gut für kurzfristige Veranstaltungen und Partys, 
allerdings sind dort keine regelmäßigen Zusammenkünfte möglich und auch 
eventuelle Ausstellungen, die länger zur Verfügung stehen sollen, sind hier 
nicht realisierbar. 

Mit dem Wachsen der Stadt findet es die CSB wichtig den Bürgern die 
Möglichkeit zu geben aktiv zu werden und Räumlichkeit zur Verfügung 
gestellt zu bekommen. Wir sind Meinung, dass ein größeres Areal gefunden 
werden muss, auf dem langfristig ein richtiges Forum entstehen kann. Es 
sollte so angelegt sein, dass Gebäude errichtet werden können, die 
verbunden werden können. So könnte man anfänglich mit einem Gebäude 
starten (indem z.B. das Familienzentrum untergebracht wird) und später 
kommen weitere Gebäude nach Bedarf (z.B. für eine städtische Mediathek, 
für Versammlungs-/Seminarräume, für Ausstellungsmöglichkeiten etc.) hinzu. 
Damit würden wir verantwortungsvoll mit dem Haushaltsgeld der Stadt 
umgehen können und unseren Bürgern eine gute Perspektive auf ein 
Stadtforum bieten. 



Da zur Zeit viele neue Wohnbaugebiete hier im Ort ausgewiesen werden, 
halten wir den Zeitpunkt gerade jetzt für wichtig und richtig, um ein solches 
räumlich großes Projekt im Stadtbild mit einzubinden, bevor wir uns diese 
Möglichkeit im wahrsten Sinne des Wortes verbauen. Die Baukörper mit 
deren Funktionen können dann nach Bedarf, finanziellen Möglichkeiten und  
Interessen jeweils nach politischer Diskussion erstellt werden.

Die CSB ist der Meinung, wenn wir mehr Wohnbau ausweisen und damit die 
Stadt wachsen lassen wollen, müssen wir langfristig auch die Strukturen für 
die vielen Bürger der Stadt verbessern.

Mit freundlichen Grüßen

Britta Rusch
(Fraktionsvorsitzende CSB)


